

Inició presidente del Parlamento cubano visita oficial a Rusia



Esteban Lazo visita Rusia

La Habana, 25 mar (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba (Parlamento), Esteban Lazo Hernández, inició hoy una visita oficial a la Federación de Rusia, encaminada a continuar fortaleciendo las históricas, entrañables y estratégicas relaciones entre los dos países.

Lazo Hernández asistió este martes a la tradicional ceremonia de homenaje a la Tumba del Soldado Desconocido en Moscú, la primera actividad de su agenda en ese país euroasiático, informó la Asamblea Nacional en su sitio oficial.

El titular del Parlamento cubano colocó una ofrenda floral en el histórico sitio, como especial tributo a los héroes que derrotaron al fascismo, acompañado por Ivan Melnikov, vicepresidente primero de la Duma Estatal de la Asamblea Federal de la Federación de Rusia y vicetitular del Partido Comunista de Rusia.

Según el reporte, a su llegada al aeropuerto internacional de Moscú-Sheremétievo, Lazo Hernández fue recibido por Ivan Melnikov; por Dimitri Novikov, primer vicepresidente del Comité de Relaciones Internacionales de la Duma Estatal y titular del Grupo Parlamentario de Amistad Rusia-Cuba; y por Julio

Garmendía, embajador cubano en Rusia.

Durante su estancia, el presidente del Parlamento cubano sostendrá conversaciones oficiales con autoridades rusas, encabezará la Segunda Sesión de la Comisión para la Colaboración entre la Duma Estatal de la Asamblea Federal de la Federación de Rusia y la Asamblea Nacional del Poder Popular junto a su homólogo Vyacheslav Volodin, entre otras actividades. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/379505-inicio-presidente-del-parlamento-cubano-visita-oficial-a-rusia>



Radio Habana Cuba